
Bonjour,		
	
Je	suis	résidente	du	quartier	Crawford	Park	et	maman	de	2	petits	garçons	de	3	ans.	
Je	vous	écris	aujourd’hui	pour	manisfester	mon	soutien	au	projet	de	l’école	
Crawford.	C’est	un	beau	projet	et	je	souhaite	voir	une	école	ouvrir	dans	mon	
quartier	en	2018.	Une	école	représente	le	futur,	l’espoir	et	amènerait	de	la	vie	dans	
le	quartier	et	ce	en	plus	de	remplacer	un	terrain	actuellement	à	l’abandon.		
	
Malgré	que	le	projet	initialement	soumis	par	la	CSMB	avait	des	manques	importants	
au	niveau	du	style	architectural	et	de	la	circulation,	la	CSMB	a	fait	preuve	d’une	
grande	ouverture	tout	au	long	des	différents	processus	de	consultation.	Elle	a	su	
adapter	son	projet	aux	demandes	des	citoyens	et	a	travaillé	en	collaboration	avec	la	
municipalité	sur	les	enjeux	sous	contrôle	municipal.		
	
Lors	de	la	presentation	du	projet	final,	j’étais	déçue	de	voir	la	disparition	des	vitraux	
de	couleurs	dans	la	4e	maquette.	Je	préférais	la	3e	maquette	qui,	selon	moi,	
respectait	le	style	architectural	du	quartier.	Les	vitraux	de	couleurs	était	une	touche	
architecturale	très	intéressante	;	rappelant	qu’il	s’agit	d’un	milieu	vivant	tout	en	
étant	sobre	et	respectueux	du	style	du	quartier.	Je	préférais	également	le	
revêtement	colorés	dans	la	cours.	C’est	bien	dommage	que	celui-ci	ait	été	remplacé	
par	plus	de	pavage.		
	
J’espère	que	lors	de	la	redéfinition	des	bassins,	la	commission	scolaire,	pourra	
favoriser	les	enfants	marcheurs	du	quartier	Crawford	Park.		En	plus	d’améliorer	la	
qualité	de	vie	de	ces	enfants,	cela	aurait	un	impact	positif	important	sur	les	enjeux	
de	circulation	et	de	stationnement	entourant	l’école.		
	
J’espère	que	Verdun	pourra	compter	rapidement	sur	une	nouvelle	école	et	que	mes	
garcons	auront	la	chance	de	fréquenter	l’école	Crawford.		
	
	
Mélanie	Meunier,	
Résidente	de	la	rue	Crawford	
	
	
	
		
	
	
	
	
	
	
	
	
simples	;	les	vitraux		


